

BDK vor Ort - Bestellung neuer Stabsleiter in den Spezialpräsidien

10.07.2018

Am 10. Juli 2018 nahm Landesvorsitzender Steffen Mayer für den BDK an der Bestellung der neuen Stabsleiter PTLSPol, HfPol sowie des neuen stellvertretenden Stabsleiters im LKA BW im Innenministerium teil.

Herr LMR Moser von Filseck hatte am 10. Juli die freudige Aufgabe, Herrn Polizeidirektor Peter Roth, Herrn Polizeidirektor Konrad Bold sowie Herrn Kriminaldirektor Hubert Wörner die Bestellungsschreiben für ihre neuen Stellen zu überreichen.

Ursprung für den Stellenwechsel ist die Stellenhebung des Leiters des Präsidialstabes beim Präsidium Technik, Logistik, Service der Polizei sowie an der Hochschule für Polizei. Daneben wurde auch die Stelle des Leiters des Stabsbereichs Grundsatz/Gremien/Geheimschutz (zugleich stellvertretender Leiter des Stabes) im Landeskriminalamt auf eine A16-Stelle angehoben.

Herr Roth, Herr Bold und Herr Wörner haben das Auswahlverfahren durchlaufen und werden in Kürze ihre neuen Stellen antreten. Die genauen Wechseltermine werden derzeit noch ausgehandelt.

Der BDK Baden-Württemberg wünscht auch an dieser Stelle allen drei Kollegen viel Glück und Erfolg für ihre zukünftige Verwendung.